

# Antusias Masyarakat Dalam Gelaran Penutupan Turnamen Bola Voli Manuntung Cup 2023

Ramadhani Pratama - [NUNUKAN.INDONESIASATU.ID](https://www.nunukan.indonesiasatu.id)

Mar 6, 2023 - 23:28



*Penyerahan Hadiah Kepada Pemenang*

NUNUKAN – Bertempat di Jl. Fatahillah, Kabupaten Nunukan, Provinsi Kalimantan Utara. Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan (Satgas Pamtas) Republik Indonesia (RI) – Malaysia Yonif 621/Manuntung gelar penutupan

turnamen bola voli Manuntung CUP 2023, bertempat di Markas Komando Taktis (Makotis), Minggu (05/03/2023).

Rangkaian kegiatan dimulai dari hiburan Reog Ponorogo, penampilan dari Lanuka Band dan pembagian hadiah doorprize serta pertandingan final putra antara tim Pop Gama Polres vs tim Manuntung, lalu diakhiri dengan penyerahan piala kepada para pemenang turnamen bola voli Manuntung CUP 2023.

Selaku mewakili Bupati Kabupaten Nunukan, Hj. Asmin Laura Hafid, S.E., M.M., Ph.D, Kepala Dinas Kebudayaan, Kepemudaan, Olahraga serta Pariwisata, Abdul Halid mengatakan bahwa “Saya melihat antusias warga, terbukti dengan tim dan penonton yang ikut serta dalam kegiatan ini, serta untuk Satgas Pamantas RI – Malaysia Yonif 621/Manuntung, saya apresiasi dan ucapkan terima kasih dengan gelaran turnamen ini, memberikan hiburan tersendiri bagi masyarakat Nunukan dan juga menghasilkan prestasi yang membanggakan di bidang olahraga khususnya di Kabupaten Nunukan” ucap Halid



Bersama dengan itu, Komandan Satgas Pamantas RI – Malaysia Yonif 621/Manuntung, Letkol Inf Deny Ahniadi Amir, M.Han menyampaikan bahwa “Saya sangat berterima kasih kepada antusias masyarakat di penutupan malam hari ini termasuk seluruh pihak yang sudah membantu, Insya Allah kita akan adakan lagi turnamen seperti ini karena dari peserta dan masyarakat banyak yang meminta untuk digelar lagi kedepannya” ujar Dansatgas.



“Harapannya dengan turnamen ini Satgas beserta masyarakat dapat menjalin silaturahmi dengan kegiatan olahraga serta harapannya untuk para peserta atlet dapat menyalurkan dan mengasah kemampuannya di turnamen ini serta memunculkan bibit-bibit atlet muda khususnya dalam bidang olahraga bola voli” sambung Dansatgas.

Daftar pemenang gelaran turnamen bola voli Manuntung CUP 2023 :

untuk Kategori Instansi Juara Pertama Tim Pemda Kab. Nunukan, Juara Kedua Tim PGRI, dan Juara Ketiga Tim BPD Kaltimtar.

Kategori Umum Putra Juara Pertama Tim Pop Gama Polres, Juara Kedua Tim Manuntung, dan Juara Ketiga Tim Go TM.

Kategori Umum Putri Juara Pertama Tim Saturia, Juara Kedua Tim KPRA, dan Juara Ketiga Tim Gatra.



Terlihat gelaran penutupan turnamen dihadiri oleh mewakili Bupati Kabupaten Nunukan, Hj. Asmin Laura Hafid, S.E., M.M., Ph.D, Kepala Dinas Kebudayaan, Kepemudaan, Olahraga serta Pariwisata, Abdul Halid, Komandan Satgas Pamtas RI – Malaysia Yonif 621/Manuntung, Letkol Inf Deny Ahniadi Amir, M.Han, unsur FORKOPIMDA, pimpinan instansi vertikal Kabupaten Nunukan, pimpinan BUMN dan BUMD Kabupaten Nunukan, seluruh anggota Satgas Pamtas RI – Malaysia Yonif 621/Manuntung serta masyarakat yang menonton.(RamadhaniP)